

Un éthiopien à la tête de l'OMS

Abderrahim DERRAJI - 2017-05-24 13:23:16 - Vu sur [pharmacie.ma](#)

Les 168 pays membres de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) ont élu le 23 mai un nouveau directeur général qui va succéder à la Chinoise Margaret Chan.

Il s'agit de Tedros Adhanom Ghebreyesus, un chercheur éthiopien de renommée, compétent et apprécié qui a occupé les postes de ministre de la Santé et de ministre des Affaires étrangères. Pour la première fois dans l'histoire de l'OMS, l'élection s'est tenue à bulletins secrets, ce qui a contribué à une vraie compétition. Le nouveau directeur aura à restaurer la légitimité de l'OMS en améliorant l'efficacité des actions entreprises et en les faisant connaître.